

## ¿Por qué es importante celebrar el Día Internacional de la Mujer?

- Porque si no hay mujeres no hay vida.
- Porque en tiempos pasados muchas mujeres murieron por defender sus derechos.
- Porque es importante tener libertad.
- Porque las mujeres no siempre cuentan con la colaboración de sus parejas en los cuidados del hogar y de la familia, recayendo sobre ellas gran parte de las tareas.
- Porque hombres y mujeres, mujeres y hombres, deben ser iguales, tener los mismos derechos y obligaciones. Tenemos que celebrar que tenemos los mismos derechos, sin embargo, no siempre se da un igual trato a la mujer.
- Porque hay maltratadores que no respetan a la mujer.
- Porque lamentablemente hay muchas veces que las etiquetas (ser mujer) ocultan a la persona que hay detrás e impiden la equidad (un trato respetuoso).
- Porque no todos los hombres se acuerdan de que es importante que todos los días han de tratar bien a su mujer.